

Probará la OMS una segunda vacuna contra el ébola en El Congo



Ginebra, 23 sep (RHC) La Organización Mundial de la Salud -OMS-, informó que comenzará a usar una segunda vacuna experimental contra el ébola en El Congo, en un intento por reactivar los esfuerzos para detener el brote de la enfermedad, el segundo mayor de la historia, que ha contagiado a más de 2 900 personas y causado la muerte de más de 2 000.

Desde que se declaró el brote en agosto, más de 200 000 personas han recibido dosis de la vacuna fabricada por Merck, que seguirá utilizándose en la República Democrática del Congo. La segunda vacuna, producida por Johnson & Johnson, empezará a utilizarse a partir de octubre en zonas donde el ébola no se está expandiendo de forma activa, precisó la OMS.

Matshidiso Moeti, directora de la OMS en África, dijo que emplear la vacuna de Johnson & Johnson “garantizará que podamos tener una herramienta adicional para impedir la propagación del brote”.

Según parte de la OMS correspondiente al pasado 10 de septiembre, hasta esa fecha se habían notificado 3 091 casos, incluidos 2980 casos confirmados y 111 probables, de los cuales 2 074 casos fallecieron, para una tasa global de letalidad del 67%.

De todos los casos confirmados y probables, el 56% (1 737) eran mujeres, el 29% (886) niños menores de 18 años y el 5% (157) trabajadores sanitarios. (CFuentes: AP-OMS).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/202941-probara-la-oms-una-segunda-vacuna-contra-el-ebola-en-el-congo>



Radio Habana Cuba